

Kauseri Agama Sarana Prajurit Yon POM 2 Marinir Tingkatkan Keimanan dan Ketaqwaan

Hariyono - [INDONESIASATU.ID](https://indonesiasatu.id)

Sep 25, 2023 - 19:26



Batalyon Polisi Militer 2 Marinir (Yon POM 2 Marinir) menggelar kauseri agama Islam di Mushola An Nur Yon POM 2 Marinir, Kesatrian Marinir Soetedi Senaputra Karangpilang, Surabaya, Senin (25/9/2023)

SURABAYA - Dalam rangka meningkatkan keimanan dan ketaqwaan kepada Tuhan Yang Maha Esa, prajurit Batalyon Polisi Militer 2 Marinir (Yon POM 2 Marinir) menggelar kauseri agama Islam di Mushola An Nur Yon POM 2 Marinir, Kesatrian Marinir Soetedi Senaputra Karangpilang, Surabaya, Senin (25/9/2023).

Kegiatan kauseri agama Islam yang diikuti seluruh prajurit Yon POM 2 Marinir yang beragama Islam dilaksanakan setelah melaksanakan Apel pagi. Bertindak sebagai penceramah adalah Ustad Hasan Nudin, S.Ag., dengan mengambil tema "Tafsir Al Quran Ayat Tauhid Surat Al An'Am Ayat 17 dan Surat Yunus Ayat 107".

"Allah menimpakan kepadamu keburukan berupa kemiskinan atau penyakit, maka tidak ada seorangpun yang dapat menghilangkannya kecuali Dia, dan jika Allah menimpakan kepadamu kebaikan berupa keluasan rezeki atau kesehatan maka tidak ada seorangpun yang dapat menghalangi karunia-Nya, Dia Maha Kuasa atas segala sesuatu. Dan jika Allah menghendaki kebaikan bagi kamu, seperti kesehatan, kesenangan, kebahagiaan, dan lain-lain, maka tidak ada yang dapat menolak dan menghalangi karunia-Nya tersebut sampai kepadamu. Dia memberikan kebaikan kepada siapa saja yang Dia kehendaki di antara hamba-hamba-Nya.," terang Ustad Hasan Nudin S.Ag.

Komandan Yon POM 2 Marinir Letkol Laut (PM) Ageng Kurniawan Haryadi, S.T., M.Tr.Opsla, mengatakan, sebagai prajurit petarung Korps Marinir, selain melaksanakan tugas serta latihan, kauseri agama sangatlah perlu dilaksanakan dalam rangka membina kerohanian setiap prajurit untuk mempertebal ikatan spiritual dengan Allah SWT.

Kegiatan Kauseri Agama tersebut turut dihadiri oleh Komandan Menbanpur 2 Marinir Kolonel Mar Firman Gunawan, S.E. beserta Perwira Staf dan Prajurit Menbanpur 2 Marinir.(Puspen TNI)